

1月環境研究会活動報告

部会長 佐々木 綾子

作業日：2024年1月20日（土） 参加人数 12名

作業場所：大竹市松ケ原キッズフィールド

キッズフィールドのある松ケ原の集会所では、自治体主体の産直市「こぶしの里」を毎週土曜日に開催しています。また同時に、たくさんの方が来て下さるようにと色々なイベントを企画されています。そのイベントに今年も依頼され、干支のクラフトを行いました。年配の方から子供連れのご家族など、様々な方が参加してくださいました。



カブトムシの棲み処、腐葉土の枠はタケで。川原さんと北田さん



枠を解体。腐葉土を集める岩田さんと新田さん

今回の干支は「辰」。竹材を利用して作品を作ったのですが同じ材料、同じ工程なのに「立ち上がった辰」「足と手をつけた辰」など想像豊かな作品が仕上がり、スタッフも想像もできなかった作品を見てすっかり感心させられました。

午後からは昨年からの課題であった腐葉土枠の解体と設置の作業に取り掛かりました。小雨でしたが、手元足元が悪いなか手分けして作業を行い、無事設置することができました。お疲れさま、ありがとうございました。



☆ 素敵なこぶしの里の看板。
☆ 手の位置を工夫したり、立ち上がった辰にしたり個性豊かな作品となりました。